## XVII ASAMBLEA REGIONAL VENEZUELA Te basta mi gracia, porque mi fuerza se mamilieta en ja agbilidato

## Comunicado Nº I



## Queridos hermanos:

El día de hoy se ha dado inicio a los trabajos de nuestra XVII Asamblea Regional, con la celebración Eucarística presidida por el **P. José Torres, Superior Regional**. Se dio apertura a la Asamblea, como indica nuestro manual, siendo **los escrutadores** los profesos paulinos más jóvenes de la Región: Jr. Carlos Soto y Jr. Anderson Mendoza. Y como **actuario** se delegó al Jr. Anderson Mendoza.

Después, la Asamblea eligió, por votación, a los oficiales: como **Secretario** al Cl. Reinaldo Palencia, y al Cl. Carlos Astorga como **Moderador**.

Una vez instalada la Asamblea en pleno se procedió, entre mañana y tarde, con la lectura, presentación y comentarios de los informes de los distintos sectores apostólicos, comunidades y formación.

Después del informe del mandato precedente, el P. Valdir De Castro, Superior General, presentó la carta programática para el período 2020-2022, haciendo hincapié en el trabajo sinodal, que si bien es fatigoso se puede llegar más lejos.

Agradeciendo la colaboración de todos los que han hecho posible esta Asamblea Regional, nos seguimos confiando a sus oraciones para llevar a buen término la misión que se nos ha encomendado.

El Hatillo, jueves 23 de enero de 2020